## « Cap Monde », soirée film-documentaire et débat sur L'île de la Dominique

Mercredi 18 avril 2018 à 20h30 – Tarifs : 9 et 6 euros



L'île joyau des peuples oubliés est le nom du film réalisé par Pierre-Marie Hubert pour évoquer la Dominique. Située au cœur des Caraïbes, cette île volcanique se caractérise par la richesse et la diversité de sa nature sauvage, et par la présence de populations précolombiennes qui ont survécu aux ravages des invasions européennes. Le film propose ainsi aux spectateurs de découvrir le peuple méconnu des indiens Kalinagos et de partir sur les traces des anciens esclaves antillais. Au fil du voyage, le réalisateur dévoile de nombreuses merveilles de la nature dominicaine : les perroquets au ventre pourpre et aux ailes vertes, le deuxième plus grand lac bouillonnant du monde ou les récifs coralliens qui abritent une biodiversité exceptionnelle. Le botaniste Francis Halle apporte une note scientifique pour lever le voile sur les mystères fascinants de l'île.

Réservation: cacsemeac.festik.net